

Industria automotriz, en vías de recuperación (El Financiero 10/06/10)

Industria automotriz, en vías de recuperación (El Financiero 10/06/10)(José Antonio Durán) Jueves, 10 de junio de 2010

Para el presente año se espera ya una recuperación de la industria automotriz a escala mundial, con un crecimiento del 7.0 por ciento en sus ventas, producto del alza en su comercialización en el consumo de autos en China, con un 21 por ciento para el cierre del presente año; Brasil con un 4.0, y la India con una cifra similar. Así lo informó Guido Vildoza, director asociado de Global Insight, durante el Octavo Congreso de la Industria Automotriz (Ciiam), que organiza en el Centro Banamex de la ciudad de México la Industria Nacional de Autopartes. El año pasado ese sector industrial vivió un "sofocón" en su producción y ventas, y la mayoría de las ventas de vehículos en algunos países fue producto de los incentivos fiscales que otorgaron algunos gobiernos. Afortunadamente se experimenta ya una etapa de recuperación y crecimiento, en un escenario en el que los mercados de China y la India seguirán tomando la batuta en esta recuperación y crecimiento. Por lo anterior, las inversiones por parte de las compañías automotrices continuarán, aunque por otra parte, se continuará con el cierre de plantas productoras de vehículos en Norteamérica, pero no en México, ya que este país continúa con sus ventajas competitivas. De momento, los niveles de inventarios en las plantas productoras, y en las propias redes de concesionarios, está mucho más controlado, y ello se refleja en negocios más estables y sanos, dijo el ejecutivo.